
Fano  Adriano  (TE).  I  Vigili  del  Fuoco  salvano  un  giovane
motociclista
Oggi intorno alla 12:30, una squadra del Comando dei vigili del fuoco di Teramo è intervenuta sulla SS80, nei pressi di Fano
Adriano, per un incidente stradale.
Un motociclista,  nell’affrontare una curva,  veniva sbalzato dalla  moto e precipitava su un pianello  sottostante un muro di
sostegno della strada, precipitando da un’altezza di circa cinque metri.
Nella caduta il motociclista riportava le fratture scomposte della gamba destra e della spalla sinistra.
Sul posto giungevano un’ambulanza della Croce Verde di Montorio al Vomano e dell’automedica del Servizio 118 di Teramo.
I vigili del fuoco posizionavano una scala lungo il pendio verticale, per consentire ai sanitari e al medico del 118 giunto sul
posto, di raggiungere il ferito e stabilizzarlo sulla barella toboga.
Per il recupero della barella su cui è stato posizionato il motociclista ferito, i vigili del fuoco utilizzavano il verricello della gru
in dotazione ad un mezzo operativo, applicando una manovra già testata nell’attività addestrativa che il Comando organizza
periodicamente.
Il ferito è stato trasportato con l’autoambulanza presso l’Ospedale di Teramo per le cure del caso. Fonte centro documentale
dei Vigili del Fuoco di Teramo per www.giulianovanews.it

Vigili del Fuoco

I Carabinieri del Nucleo Investigativo di Teramo hanno tratto in
arresto un trentenne di Napoli sorpreso a Porto Sant’Elpidio (FM)
con droga e banconote false.

 

 

Da  tempo  i  militari  del  Nucleo  Investigativo  avevano  intuito  che  una  probabile  base  di  approvvigionamento  dello
stupefacente destinato alla piazza rivierasca teramana poteva essere nelle vicine Marche così come un anno fa avevano
individuato nella limitrofa regione una piantagione di marijuana. Nella tarda serata di ieri, approfonditi una serie di elementi
info-investigativi,  effettuata  una  prolungata  osservazione  nei  pressi  di  una  nota  sala  scommesse  di  Porto  Sant’Elpidio
durante la quale sono stati notati vari soggetti soffermarsi con un individuo che si recava presso la propria autovettura con
la quale si spostava per poi ritornare presso la sala giochi, hanno individuato l’abitazione dell’uomo dove questi si recava ed
hanno effettuato un appostamento notando l’uomo entrare e uscire dall’immobile sito in una località isolata.
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Droga e soldo sequestrati

Hanno così deciso di procedere al controllo del trentenne e lo hanno sorpreso con alcune dosi di cocaina indosso e delle
banconote da 50 euro false.

La perquisizione è stata estesa all’abitazione in uso all’uomo ed hanno lì rinvenuto, complessivamente, 1,1 kilogrammi di
cocaina, quattro kilogrammi di hashish, 16 grammi di metanfetamina, 80 grammi di marijuana, una pressa un bilancino di
precisione e tutto  l’occorrente per  la  confezione della  sostanza stupefacente.  Oltre  alle  banconote false presenti  nel
portafoglio del controllato nell’appartamento ve ne erano altre da 50,00 euro ed alcune da 20,00 anche queste false per una
somma complessiva di quasi diecimila euro oltre ad alcuni proiettili calibro 7,65 e oltre duecento cartucce calibro 12.

Le attività di  polizia giudiziaria,  svolte con la preziosa collaborazione dei  Carabinieri  della Compagnia di  Fermo, sono
culminate con l’arresto dell’uomo che è stato tradotto presso la Casa Circondariale di Fermo.

Teramo. Lavoro: 18 posti per operatore tecnico (EDP)
Si allega la Rettifica della e-mail PEC   del Centro per l’Impiego della Provincia di Teramo. Avviamento a selezione, da
parte della Asl di Teramo, per la copertura a tempo indeterminato di n. 18 posti di Operatore Tecnico (EDP – addetto
inserimento dati) Cat. B riservato ai Candidati in possesso di una delle qualifiche afferenti all’Unità Professionale 4.1.2.2.0.
denominata “Addetti all’immissione dati”.

 

RETTIFICA-Avviamento a selezione per assunzione a t.i. n.18 Operatore Tecnico EDP Addetto Inserimento Dati

Sabato 19 agosto in piazza Cavour la 1° edizione della Cena in
Bianco a Martinsicuro
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Si svolgerà sabato prossimo, 19 agosto, con inizio alle ore 20:30 in piazza Cavour, la 1° edizione della Cena in Bianco a
Martinsicuro. La cena è aperta a tutti ed è gratuita, ma prevede  il rispetto di alcune semplici regole: tutto dovrà essere di
colore bianco, dagli abiti alle stoviglie. Ogni commensale porta tutto da casa ed apparecchierà ed imbandirà la propria
tavola, direttamente in piazza, per vivere l’emozione di una cena urbana sotto le stelle, tutti insieme, per celebrare la
tradizione italiana a tavola, il  piacere di stare insieme, la bellezza di ospitarsi, il  rispetto per il proprio territorio, tutto
all’insegna delle 5E: Etica, Estetica, Ecologia, Educazione, Eleganza.

 

“Si tratta di un evento nato grazie alla voglia e all’impegno di sei persone di portare, anche nella nostra Città, i valori alla
base di questa cena urbana” dichiara il Sindaco di Martinsicuro, Massimo Vagnoni. “Voglio ringraziare, a nome di tutta
l’Amministrazione di Martinsicuro, quanti hanno lavorato per rendere possibile questo evento che, già da alcuni giorni, ha
fatto registrare il tutto esaurito e che ci consentirà di vivere una serata speciale, tutti insieme, nel centro della nostra Città”.
Per tutte le informazioni ed i dettagli è possibile consultare la pagina facebook “Cena in Bianco Martinsicuro”.

 

AREA MARINA PROTETTA – IL BILANCIO FERRAGOSTANO
 

Un bilancio in chiaro scuro quello steso dai responsabili dell’Area Marina Protetta dopo le giornate e le nottate di ferragosto.
Una data difficile  per  l’AMP vista  la  grande concentrazione di  persone presenti  nei  comuni  del  Parco in  quel  periodo.  Una
data delicata che è stata preparata con cura vista la riunione del 10 agosto scorso a Torre Cerrano, proprio per studiare nel
dettaglio le azioni di prevenzione. Alla riunione erano presenti: Guardia Costiera, Comandanti delle Polizie Locali di Silvi e
Pineto, Croce Rossa Italiana, ProsOnlus Pineto, Protezione Civile Silvi, Associazione Guide del Cerrano, oltre naturalmente a
rappresentanti dell’Area Marina Protetta.

La Prefettura  di Teramo pur non partecipando ha inviato una nota in cui comunicava che, in occasione di una riunione
tecnica di coordinamento, ha richiamato l’attenzione delle Forze dell’Ordine e dei Vigili del Fuoco sulla problematica in
questione e che è stata predisposta apposita ordinanza di vigilanza del Questore per il periodo 11-16 Agosto 2017 facendo
riferimento proprio alla riunione dell’Area marina Protetta.

“Nonostante il nostro e l’impegno dei nostri partner, sono stati rilevati problemi a Silvi – dice il presidente dell’AMP Leone
Cantarini – mentre a Pineto la situazione è rimasta sotto controllo. Un dato incoraggiante è stato quello della completa
salvaguardia delle pinete in cui non sono stati accesi fuochi”.

In  effetti  a  Pineto,  nella  Zona  B,  sono  stati  segnalati  solo  piccoli  problemi  di  spazzatura,  prontamente  risolti  dai  servizi
comunali. A Silvi, invece, Sono stati rintracciati diversi falò notturni ubicati a Foce Concio, Via Taranto, piazza Aldo Moro e
Parco Nassirya. Non sono state invece individuate tracce di falò nella zona di pineta Forcella, quella più interna all’AMP, Zona
C1,che sarebbe stata a maggior rischio incendi.

Il vero problema sembra essere stato proprio a Parco Nassiryia, area in Zona C3 vicina al confine sud dell’AMP e insistente in
un contesto molto urbanizzato in prossimità dell’area in cui si sono svolti i fuochi d’artificio.

I falò si presentavano come grosse buche, parzialmente rinterrate a coprire i prodotti della combustione. Sono stati effettuati
alcuni  saggi  con  pala  per  verificare  che  effettivamente  si  trattasse  di  falò.  In  un  caso,  molto  grave,  insieme ai  resti  della
combustione sono stati anche interrati dei rifiuti.

Da resoconti dei bagnanti e degli operatori turistici la Polizia Municipale è passata regolarmente fino a tardi per reprimere il
fenomeno, ma a detta di molti le persone occupate a preparare il falò ricominciavano non appena gli agenti si erano
allontanati.

Sono stati verificati atti vandalici nella struttura per il rimessaggio attrezzi dei pescatori, realizzata dal Comune e ubicata in
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parco Nassirya, con la rottura di due porte, per utilizzare il servizio igienico posto all’interno. Per altro, la zona in questione,
si presentava fino a ieri molto sporca e con rifiuti abbandonati ovunque.

“Gli episodi di questi giorni – conclude il Cantarini – confermano ancora una volta che senza una nuova cultura del rispetto, e
direi dell’educazione civica, la nostra assomiglia sempre più ad una battaglia persa in partenza. Non è possibile blindare un
Parco  Marino.  Bisogna  confidare  sulla  buona  educazione  di  tutti”.  C’è  da  dire,  infine,  che  ai  Comuni  mancano  mezzi  e
persone, così l’AMP per la pulizia di dettaglio delle spiagge dell’Area marina Protetta dopo le notti del 14 e del 15 di agosto,
organizza una pulizia delle spiagge con partenza dall’info-point di Torre Cerrano alle ore 9,00 per sabato prossimo 19
agosto 2017 nelle due direzioni di Pineto e Silvi. Volontari e persone di grande disponibilità possono unirsi alle associazioni
che hanno dato già il loro assenso.

 

Pineto/Silvi 17 ago. 17.

Ciccantelli  (Sinistra italiana) : “La riserva del Borsacchio deve
essere gestita da chi la ama e se ne prende cura ogni giorno” 
La federazione teramana di Sinistra italiana sostiene la petizione promossa dalle
associazioni ambientaliste di Roseto circa la gestione della riserva naturale del
Borsacchio  e  intende prendere  posizione all’interno del  dibattito  emerso dalle
pagine della stampa locale. Siamo particolarmente preoccupati per le indiscrezioni
sul sostegno dell’onorevole Ginoble ad una candidatura di Benigno D’Orazio che
abbiamo già visto all’opera a Pineto con una gestione imbarazzante e lontana dalle
sensibilità ambientaliste del parco marino del Cerrano. La riserva del Borsacchio
rappresenta una conquista importante per tutti coloro che credono in un modello di
sviluppo alternativo ed ecologicamente sostenibile ed è giusto che a gestirla sia chi
ama quel territorio e se ne prende cura in maniera volontaria da più di 10 anni
dedicando  il  massimo  impegno  ad  ogni  attività,  dal  censimento  delle  specie
protette  fino  a  tutte  le  iniziative  di  promozione  ed  educazione  ambientale.  Per
quanto  riguarda  la  questione  legata  alla  figura  del  direttore  viste  le  recenti
dichiarazioni di diversi esponenti politici ci preme ricordare che Marco Borgatti,
attivista indipendente e promotore di decine e decine di iniziative ed eventi nella
riserva, non ha mai chiesto di gestire la riserva ma al contrario chiede un bando
pubblico  e  sostiene  l’offerta  delle  principali  associazioni  ambientaliste  coinvolte
(Wwf, Legambiente ed Italia Nostra) e del comitato cittadino. Il sindaco Di Girolamo
e  l’amministrazione  comunale  se  vogliono  fare  gli  interessi  della  città  e  del
territorio del Borsacchio non devono far altro che rispondere positivamente alle
richieste e alla petizione popolare promossa dalle associazioni.
Stefano Ciccantelli (segretario provinciale Sinistra Italiana Teramo)
—

Visita il blog di Sinistra Italiana – Provincia di Teramo
https://sinistraxteramo.wordpress.com/
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Associazione  Operatori  Turistici  Roseto:  una  semplice  riflessione
sull’andamento della  stagione turistica
Siamo rammaricati per il fatto che il Sindaco di Roseto, Sabatino Di Girolamo, abbia frainteso il nostro recente intervento
sulla stampa in merito alle presenze turistiche del mese di Luglio definendolo una polemica strumentale e interpretandolo
come una critica invece di quello che in realtà voleva essere e cioè una semplice riflessione sull’andamento della stagione
turistica, con dati peraltro in linea con le recenti considerazioni dell’Assessore al Turismo della Regione Abruzzo Giovanni
Lolli, confermati anche da altre associazioni operanti nel territorio.

ROSETO INCOMING – Associazione Operatori Turistici Roseto, come più volte dichiarato, intende proseguire un percorso
virtuoso predisponendo un programma di  lavoro serio e condiviso a breve e medio termine per migliorare il  turismo
rosetano, allargando le necessarie sinergie a livello provinciale e regionale per il rilancio del settore. A tal proposito intende
avvalersi innanzitutto dell’esperienza, della preparazione e della competenza dei propri associati ed è libera di scegliere i
propri consulenti tra persone esperte e capaci, sia a livello locale che a livello nazionale, a cui rivolgersi per ottenere consigli
e  proposte  e  predisporre  le  strategie  migliori  in  grado  di  incidere  significativamente  sugli  importanti  obiettivi  che  si
intendono  raggiungere.

Con  l’occasione  confermiamo l’invito  all’Amministrazione  Comunale  per  avviare  un  dialogo  costruttivo  rinnovando  la
richiesta già inviata al Sindaco Di Girolamo per un incontro istituzionale in modo da poter presentare ROSETO INCOMING –
Associazione  Operatori  Turistici  Roseto  e  il  suo  direttivo.  Un  incontro  in  cui  sarà  soprattutto  necessario  discutere  e
confrontare  il  programma che  l’Associazione  sta  predisponendo  e  che  intende  presentare  alla  città  alla  fine  del  prossimo
mese di Settembre.

E’ opportuno precisare, inoltre, che l’Associazione, nata nel lontano 1985, al contrario di quanto affermato dal Sindaco, che
l’ha  definita  un  piccolo  raggruppamento  di  strutture,  comprende  le  più  grandi  realtà  alberghiere  ed  extralberghiere  della
città, (Hotel Bellavista, Hotel Roses, Hotel Liberty, Hotel Di Matteo, Hotel Lina, Hotel Laguna Blu, Hotel Albatros, residence
Casa del Mar, residenze Roscioli, residence Blu Bay, residence Il Triangolo, ecc…). In aggiunta si tratta di un’Associazione in
cui, grazie anche alla partecipazione della Cooperativa Balneatori di  Roseto e Pineto e dell’Associazione Commercianti Asso
Rose,   presenze  importanti  e  significative  per  ribadire  la  fondamentale  collaborazione  tra  tutti  i  soggetti  interessati  allo
sviluppo del turismo nell’ambito dell’economia rosetana, i propri associati danno lavoro a svariate centinaia di persone.

Come accade   nella  maggior  parte  delle  organizzazioni  costituite  da  numerosi  soggetti  anche  ROSETO INCOMING –
Associazione Operatori Turistici Roseto non può che essere trasversale potendo contare sulla presenza di numerosi associati
che hanno idee diverse tra loro e, proprio per questo, è sempre stata e sempre sarà apolitica e apartitica, in quanto l’unico
obiettivo che i componenti intendono raggiungere è la tutela e lo sviluppo del settore trainante dell’economia rosetana
rappresentato dal turismo. Tutto ciò attraverso un’azione sinergica sia con le istituzioni che con gli altri settori economici in
grado di realizzare iniziative utili  per gli  aderenti  e per l’intera città. Perciò il  Sindaco stia sereno in quanto ROSETO
INCOMING, com’è sempre accaduto, non si farà strumentalizzare da nessuno, né da ambienti ostili né da ambienti favorevoli
all’Amministrazione  Comunale,  in  quanto  ha  come  unico  fine  quello  di  lavorare  per  il  bene  comune  e  incrementare
l’economia  della  città  che,  per  Roseto,  significa  soprattutto  migliorare  e  potenziare  l’industria  dell’ospitalità  e
dell’accoglienza.

 

Roseto degli Abruzzi, lì 16/08/2017                                                    ROSETO   INCOMING

Associazione Operatori Turistici Roseto

Il Presidente

Giuseppe Olivieri
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Tortoreto. Tutto pronto per la serata finale con il magnifico corteo
storico di 300 figuranti. Sfida storica per il 17° drappo.
 

 

Tortoreto. Oggi, mercoledì 16 agosto alle ore 20,00 – ingresso libero – serata finale del Palio del Barone, della sfida dei rioni
storici Terravecchia e Terranova che si contenderanno il drappo del 2017 (Attualmente il palmares è in perfetta parità, 8
drappi).

Il Drappo del Palio del Barone 2017

Le vie del centro storico saranno animate fin dal pomeriggio da arti e mestieri di un tempo, poi inizierà il maestoso corteo
storico medievale con circa 300 figuranti che indosseranno preziosissimi costumi fedelmente riprodotti da dipinti e immagini
dell’epoca. Una serata piena di magia, di fascino, di attrazioni. Tante saranno le delegazioni ospiti provenienti da Marche,
Abruzzo e Umbria e artisti provenienti da più parti d’Italia (Friuli, Toscana e Marche). La presentazione della serata sarà
affidata al direttore artistico della manifestazione nonché dicitore medievale Fabio Di Cocco. Prima dell’Incendio pirotecnico
della Torre che concluderà la serata, ci sarà l’estrazione di una lotteria a premi. La protezione civile di Tortoreto e la Croce
Bianca curerà il servizio d’ordine. Sarà messo a disposizione un bus-navetta gratuito dalla rotonda Carducci di Tortoreto lido
al centro storico e viceversa, dalle ore 18:00. Per chi vuole salire in auto, ampi parcheggi gestiti  sempre dal servizio
d’ordine.

 

MARLENE  KUNTZ  IN  CONCERTO  A  GIULIANOVA,  18  AGOSTO
(PIAZZA BUOZZI)    
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C’è grande attesa per l’unica data abruzzese del tour estivo dei Marlene Kuntz che farà tappa a Giulianova (Piazza
Buozzi, inizio ore 21.00) il 18 agosto nell’ambito del Disorder Music Fest.

Biglietti in vendita nei circuiti Ciaotickets e al Bar della Cupola (Piazza Buozzi, 7 Giulianova) 15,00 € + d.p.

Sarà possibile acquistarli anche la sera del concerto in Piazza Buozzi.

 

I  Marlene Kuntz  hanno pubblicato  il  loro  ultimo lavoro  discografico,  Lunga Attesa,  a  gennaio  2016:  il  disco  ha  visto  la
band piemontese tornare a sonorità più vicine a quelle degli esordi, per la gioia dei fans della prima ora, con brani imperniati
di chitarre distorte e lontani dalla forma canzone classica.

 

Reduci da fortunatissimi e numerosi live nei club quasi sempre sold out, in questi ultimi due anni i Marlene Kuntz sono stati
protagonisti di concerti  permeati delle atmosfere che caratterizzarono i loro primi lavori, con la celebrazione di Catartica e
Il Vile, e di quelle di Lunga Attesa, e hanno permesso  di stupire il pubblico dimostrando l’intatta energia della loro
performance, attualizzata e in assenza di nostalgia.

I Marlene Kuntz sono nel mezzo di un tour estivo che sta portandoli ad esibirsi con la stessa immutata energia e intenzione
in un numero selezionato di festival.

 

DISORDER MUSIC FEST

 

Il Disorder Music Fest  nasce da un’idea dell’Associazione socio – culturale “Oltre l’Attimo”: l’edizione zero del festival
nell’agosto 2014 ha portato a Giulianova i Tre Allegri Ragazzi Morti e l’anno successivo parte dei componenti dei CSI
(Ginevra Di  Marco,  Francesco Magnelli,  Gianni  Maroccolo e Massimo Zamboni )  che hanno suonato le musiche tratte
dall’album Kodemondo sulla proiezione de “Il Fantasma dell’Opera”.

L’anno scorso  si è tenuto il concerto “Peter Hook and The Light, a Joy Division Celebration (performing Unknown
Pleasures & Closer)”.

Un tuffo nel passato e uno nel presente dettato da un’esigenza non solo affezionale, in quanto i Joy Division erano la band



più amata da Lorenzo, un ragazzo giuliese che il destino ha deciso di portare via troppo prematuramente il 19 luglio 2012
(nel suo nome è nata l’associazione “Oltre l’Attimo”). Tutti gli eventi dell’Associazione hanno scopo benefico e da qualche 
anno  “Oltre  l’Attimo”  sta  portando  avanti  una  collaborazione  con  la  Fondazione  I  Fiori  del  Bene  “Pierluigi  Tozzi”,
impegnandosi nella costruzione di scuole in Etiopia. Sono state costruite tre scuole: una porta il  nome di “Lorenzo Di
Egidio”,  l’altra si chiama “Giulianova” come forma di riconoscimento per una città che fin da subito si è mostrata partecipe
con una delicatezza e affetto commoventi, e la terza “Armonia” come la band musicale di Lorenzo.

Quest’anno la scelta per il Disorder Music Fest è caduta dunque sui Marlene Kuntz, una delle band alternative rock più
longeve e importanti in Italia.

 

“La proposta musicale del Disorder Music Fest è chiara – dichiarano gli organizzatori del festival –  invitiamo gli artisti del
rock, le band che ci piacciono e che anche Lorenzo ha amato”

Info concerto:

348.5546337

https://www.facebook.com/Disordermusicfest-Giulianova-TE-952492991465166/

FERRAGOSTO  DI  LAVORO  ALL’IZSAM  DI  TERAMO  sull’allerta
contaminazione uova dall’Olanda
 

 

 

 

L’IZSAM “G. Caporale” di Teramo ha ricevuto dal Ministero della Salute l’incarico di svolgere le analisi su campioni di uova,
carne  di  pollame  e  prodotti  ovo-derivati  provenienti  da  tutta  Italia  in  seguito  all’allerta   europea  riguardante  la
contaminazione di uova provenienti dall’Olanda. Il Ministero ha predisposto che tutti i campioni vengano inviati all’Istituto
Zooprofilattico Sperimentale dell’Abruzzo e del Molise, che attualmente è l’unico laboratorio in Italia in grado di assicurare
l’esecuzione delle analisi sui prodotti in questione. I tecnici dell’IZSAM sono a lavoro per garantire che la prossima settimana
siano disponibili tutti i risultati sui campioni pervenuti.

https://www.facebook.com/Disordermusicfest-Giulianova-TE-952492991465166/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/ferragosto-lavoro-allizsam-teramo-sullallerta-contaminazione-uova-dallolanda/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/ferragosto-lavoro-allizsam-teramo-sullallerta-contaminazione-uova-dallolanda/


IL PIANO DI CAMPIONAMENTO

Il Ministero della Salute ha predisposto, a scopo precauzionale, un secondo piano di campionamento sulle produzioni
nazionali. Il piano prevede il prelievo di campioni di uova in guscio (presso il 20% dei centri di imballaggio attualmente
operativi  sul  territorio  nazionale,  per  un  totale  di  115  campioni),  di  ovoprodotti  (presso  tutti  gli  stabilimenti  di
trasformazione, per un totale di 36 campioni), di carni di pollame (in particolare carni di galline ovaiole) e di prodotti di
trasformazione (maionese, prodotti da forno, pasta fresca all’uovo, ecc.).


